

Senadora Gatica alerta por alta demora de atención de pacientes

LISTAS DE ESPERA. *Pidió al Ministerio de Salud que apure la programación.*

PRENSA SENADORA GATICA



LA SENADORA GATICA MANIFESTÓ SU PREOCUPACIÓN POR LAS CIFRAS.

La senadora María José Gatica pidió al ministerio de Salud una programación que permita responder a los largos tiempos que exhiben las listas de espera en Los Ríos.

La parlamentaria aseguró que, de acuerdo a los antecedentes recogidos desde el propio ministerio de Salud, la región es la segunda del país con mayor tiempo de espera en la atención de consultas y cirugías.

Detalló que el comparativo en consultas indica que el promedio nacional de espera para una persona es de 255 días; mientras que en la región llega a 300 días. Y en el caso de atenciones más complicadas, como las cirugías, el promedio local que un paciente debe esperar es de 409 días.

PROBLEMA SENSIBLE

Para la senadora Gatica “este problema es uno de los más sensibles para la comunidad: El derecho a la salud consagrado en nuestra legislación no se está cumpliendo en los tiempos necesarios. Los datos son claros, no solo es la espera, sino que también en su consecuencia: casi 20 mil personas fallecieron en el primer semestre de 2023 mientras espera-

“

El derecho a la salud consagrado en nuestra legislación no se está cumpliendo (...) casi 20 mil personas fallecieron en el primer semestre de 2023 mientras esperaban atención”.

María José Gatica
Senadora

ban atención médica”.

“Por lo anterior es que he solicitado vía oficio, y también lo haré en la comisión de salud del Senado, respuestas concretas del ministerio de Salud; específicamente se requiere una propuesta concreta con plazos y metas para solucionar este grave problema que afecta mayoritariamente a las regiones y especialmente a la nuestra”.

A junio la lista de espera “No GES” alcanza la alarmante cifra de 2.555.819 personas, principalmente en espera de atención en Oftalmología y Odontología. ☞